

# 千曲市空き家解体の補助金制度の実施における選定 (人選)の不具合について

## 【ご意見】

標記の件、その実施について、実質 2.5 日(行政営業日 4/3~4/5 午前中)で解体補助を受ける人が決定してしまいました。(4/5 午前中には、)応募者多数かつ予算の上限に達したとの事。

私が指摘する問題点、①解体費用の額が大きい為、ある程度期間を設け、抽選すべき。

②額が大きいので、公金のため、機会均等に市民に分配すべきだ！

③又、広報も悪い。昨年の市報に解体金補助の動きの記事はあったが、今回十分に公開しなかった為、一部特定の人のみ(が補助を受けている。)、しかも当局は、申込み TEL or 窓口に来た人を優先し、処理したとしか私は思えない。

(追記)4/3 に応募を開始し、4/5 15:00 には、枠が一杯で実質〆切りと聞いている。(4名候補決定と聞いている。)解体費は、相場 240~250 万円だ！人選は①現状検証、②申込人の財務の支払い能力を考慮して最終決定する方向と思うが、今回は早計だ！

このたびは貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。お寄せいただきました内容につきまして、下記のとおりご回答申し上げます。

## 【回答】

ご指摘いただいたとおり、周知が十分でなかったことお詫び申し上げます。

予算につきましては、年度早々に想定を上回る件数の事前相談がありましたので、今後の対応を検討しております。次年度の補助金の交付件数につきましては、今年度の実績等を基に検討してまいります。

また申請手続きについて、申請順に受け付けるのではなく、募集期間を設け、その後抽選とすべきとのご意見をいただきましたので、空き家解体を考えている市民の皆様に活用していただくために最善の方法はどういったものか、他自治体の状況なども参考に検討してまいります。

なお、今年度につきましては、予算の限り申請順に受け付け、その後相談のあった方には詳細を説明のうえ、順番待ちをしていただき、予算の状況により順に対応する運用としてまいりますので何卒ご理解のほどお願い申し上げます。